

Communiqué de presse  
Saint-Maurice, jeudi 20 juin 2024

## Une journée multisports CEREFAM pour faire tomber les barrières de la différence

*Le Centre de référence pour les anomalies des membres (CEREFAM), organise sa troisième Journée Multisports pour les patients au centre et leurs familles. Cet évènement est également ouvert aux élèves des Centres de loisirs de Saint-Maurice. Elle se tiendra **le 3 juillet prochain**. L'objectif : montrer qu'il est possible – et bénéfique – de faire du sport y compris en situation de handicap !*

### Une journée sportive et festive

Au cours de la journée les enfants sont conviés à tester 6 sports au choix parmi de nombreuses possibilités : tennis, athlétisme, escalade, basket fauteuil, tennis de table ou badminton. Cette année l'évènement proposera des nouveautés comme football fauteuil, Krav/MMA, golf, volley assis, cross fit, et danse. Un atelier de Zumba collectif permettra également de terminer la journée en musique.

Cette variété de propositions a été rendue possible grâce à la participation de nombreux partenaires sportifs (clubs et fédérations sportives), mais aussi au soutien d'associations de familles et de patients, de la Ville de Saint-Maurice, et de partenaires privés.

- La journée sera parrainée par **Julien Avom Mbume**, ancien patient du CEREFAM et sportif de haut niveau en développé couché - musculation. Il a participé au Championnat du Monde en 2019 et obtenu une médaille de bronze au Championnat d'Europe en 2018.
- Habd-Eddine SEBIANE, chargé de mission au comité paralympique (et également ancien patient du service locomoteur) s'adressera également aux participants lors de l'inauguration.
- Afin d'encourager les enfants à poursuivre la pratique d'un sport par eux-mêmes au-delà de cette journée, le CEREFAM a mis en place **une aide financière** permettant de prendre en charge une partie des frais d'inscription ou du matériel nécessaire.

**« Nous sommes très fiers de pouvoir organiser la troisième édition de la Journée Multisports du CEREFAM. Le sport reste au cœur de notre prise en charge car nous savons combien il apporte de bien-être physique et mental à nos patients. Cette année, nous avons le privilège d'accueillir les Jeux Olympiques à Paris et les Hôpitaux Paris Est Val-de-Marne ne pouvait pas manquer à cette fête sportive. Nous sommes heureux de pouvoir accompagner les familles et les patients dans la découverte de nouveaux sports et nous espérons que les enfants profiteront de chaque minute de cette journée »** Dr Nathaly Quintero, Médecin Responsable du CEREFAM

**Le Centre de référence pour les anomalies des membres (CEREFAM)**, est un site constitutif du Centre AnDDI-Rares Ile-de France. Il a été labélisé centre de référence maladies rares en 2007 et siège aux Hôpitaux de Saint-Maurice. Sa mission est d'accompagner le patient et sa famille tout au long du développement de l'enfant, de la découverte de la malformation à l'âge adulte.

Les principales pathologies suivies par le CEREFAM sont les malformations congénitales des membres et les troubles de croissance associés, les amputations par brides amniotiques, les séquelles de purpura fulminans, l'arthrogrypose et certaines amputations post-traumatiques et amputations dites "thérapeutiques" chez l'enfant.

Le centre dispose d'un réseau de 13 centres de compétence répartis sur toute la France afin de pouvoir accompagner les patients porteurs de ces pathologies.

### **A propos des Hôpitaux Paris Est Val-de-Marne**

Les Hôpitaux Paris Est Val-de-Marne sont issus du regroupement des Hôpitaux de Saint-Maurice et du Centre Hospitalier Les Murets. Ils sont spécialisés :

- en soins médicaux et réadaptation pour les adultes et les enfants (filiales neurologique, locomoteur et gériatrique),
- en traitement de l'insuffisance rénale chronique,
- en gynécologie, obstétrique et néonatalogie,
- en psychiatrie adulte et pédopsychiatrie pour les populations du centre-Est de Paris (1er, 2e, 3e, 4e, 11e et 12e arrondissements) et de 26 communes du Val-de-Marne.
- en addictologie

Ils disposent de 1 149 lits et places et de 35 postes de dialyse.

### **Contact Médias : Service communication des Hôpitaux de Saint-Maurice**

Sandrine Barbier-Bodeau, Responsable communication

Tél. : 01 43 96 65 20 – [sandrine.barbierbodeau@ght94n.fr](mailto:sandrine.barbierbodeau@ght94n.fr)

[www.hpevm.fr](http://www.hpevm.fr) - facebook.com/HopitauxdeSaintMaurice - @HopStMaurice